

Dialogan los presidentes de Ecuador y Chile



Quito, 30 oct (RHC) Los presidentes de Ecuador, Lenín Moreno, y Chile, Michelle Bachelet, así como miembros de sus gabinetes, dialogaron sobre temas de interés mutuo, durante un gabinete binacional que sostienen en las Islas Galápagos.

Tras una reunión privada, los mandatarios se sumaron al encuentro que sostienen los miembros de sus equipos en Puerto Ayora, perteneciente al territorio insular.

Los secretarios de estado iniciaron sus conversaciones con una revisión de los avances en la relación bilateral en el marco de sus respectivas competencias y los programas sociales implementados.

En la cita participan los titulares ecuatorianos de Relaciones Exteriores, María Fernanda Espinosa, Defensa, Patricio Zambrano, Electricidad y Energía Renovable, Medardo Cadena, Comercio exterior, Pablo Campana, y Turismo, Enrique Ponce de León.

Por la parte chilena asisten sus homólogos, Heraldo Muñoz, José Antonio Gómez, Antonio Rebolledo, encargados de Cancillería, Defensa y Energía, respectivamente, la directora general de Relaciones Económicas Internacionales, Paulina Nazal, y la subsecretaria de Turismo, Javiera Montes.

Ambas delegaciones trabajan además en ejes relacionados con la interconexión energética, nexos comerciales, seguridad, deporte, cultura y ambiente.

Moreno se encuentra en Galápagos desde el viernes último y aprovechó su estancia en las Islas Encantadas para sostener encuentros con la ciudadanía, a quien comentó medidas aplicadas por el gobierno nacional para el beneficio de ese territorio.

Asimismo, instó a votar por el Si en las siete preguntas incluidas en la Consulta Popular prevista próximamente en el país, para reformar la Constitución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145959-dialogan-los-presidentes-de-ecuador-y-chile>



Radio Habana Cuba